

## Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 05.11.2015

---

**Zeit:** 18:00 Uhr

**Ort:** Haus 4 1.15, PAP

### **Teilnehmer/innen:**

#### **Stimmberechtigte Mitglieder:**

**Anwesend:** Angélique Bérard, Carl-Friedrich Richter, Christian Pflug, Hermann Schulz, Isabell Petrich, Marta Carlesso, Peter Angelrott

**Entschuldigt:** Sophia Lenz, Florian Hansmeier

#### **Beratende Mitglieder:**

**Anwesend:** Marcus Dreier, Nicole Haschke, Sascha Garthoff

**Entschuldigt:** -

**Gäste:** -

**Sitzungsleitung:** Isabell Petrich

**Protokollführung:** Marta Calessio

### **Tagesordnung**

#### **TOP 1: Regularien**

- a. **Feststellung der Beschlussfähigkeit**
- b. **Protokoll**

#### **TOP 2: Gäste, Anträge**

- a. **CasinOtopia, Trägerschaft des Projektes und Projektantrag zur VV**

#### **TOP 3: Referate**

- a. **Hochschulpolitik**
  - I. **Satzung der Studierenschaft - weiterer Diskussionsbedarf - wie?**
- b. **Finanzen**
  - I. **Bank-Termin**
- c. **Gleichstellung, Soziales und politische Bildung**
  - I.
- d. **Casino, Kultur und Sport**
  - I. **Re(f)cycling**
- e. **Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**
  - I. **Werbung VV - alles außer Plakate - Carl erstellt mögliche Konzepte**
- f. **Verkehr und Umwelt**
  - I. **nextbike**
  - II. **Volksbegehren gegen Massentierhaltung**
- g. **Internationales**
  - I. **Hochschule und Geflüchtete - Bericht aus der AG**

## **h. Studium und Lehre**

I.

### **TOP 4: Gremien, AGs**

- I. **kurzes Resümee zur StuRa-AStA-Sitzung und den daraus resultierenden Aufgaben**

### **TOP 5: Termine**

- 10.11. Nachwahlen
  - Liste für die Besetzung der Wahllokale
  - Aufkleber und Flyer zur Wahl hinstellen
- 11.11. VV -> Plakatierung, Themen sammeln, beginnen sich vorzubereiten!
  - Termin nächste VV
  - 25.5.2016**
  - 16.11.2016?**
- 11.11. 14h BrandStuVe - Ministerin Gespräch
- 12.11. Interne AStA - Sitzung
  - Klären von internen Themen und Wünsche.

### **TOP 6: Aktuelles**

### **TOP 7: Sonstiges**

- Kontaktdaten auf incom erneuern
- AStA Sitzung i.d. FES - VII. Januar
- Peter nimmt Kontakt auf.
- Wandzeitung beider Standorte
- Sprechzeiten: Sophia gefragt, ob sie Sprechzeiten an der FES anbieten kann.
- Moderationsworkshop
- Markus hat Kontakt bei Dipl.Psych. Kathrin Friederici aufgenommen. Terminfindung? Angelique kümmert sich um die Organisation der Veranstaltung (Anfang December ).
- Slack: unsere neue Kommunikationsplattform?

<b>TOP 1:</b>	<b>Regularien</b>
<b>a.</b>	<b>Feststellung der Beschlussfähigkeit</b>
	Isabell Petrich begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (7 von 10 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.
<b>b.</b>	<b>Protokoll</b>
	Das Protokoll vom 06.10.2015 wird genehmigt und veröffentlicht.
<b>TOP 2:</b>	<b>Gäste, Anträge</b>
<b>a.</b>	<b>CasinOtopia, Trägerschaft des Projektes und Projektantrag zur VV</b> Der Antrag wird am 17.10.2015 dem AStA UP weiter vorgestellt. (Peter) <b>Der AstA beschließt die Trägerschaft des Projektes CasinOtopia zu übernehmen und den Antrag auf Förderung zur VV, der Studierendenschaft vorzustellen. (6/1/0)</b>
<b>TOP 3:</b>	<b>Referate</b>
<b>a.</b>	<b>Hochschulpolitik</b>
<b>i.</b>	<b>Satzung der Studierendenschaft - weiterer Diskussionsbedarf - wie?</b> Benjamin wird beauftragt, einen Antrag für die VV der Studierendenschaft zu verfassen, um ein Veto-Recht bei der Wahl der/des studentische/n Vizepräsident/inn von Seiten der studentischen Vertretung, einzufügen. Für ein solches Veto-Recht kann von Seiten des Senates in die Grundordnung der FHP eingefügt werden.
<b>b.</b>	<b>Finanzen</b>
<b>i.</b>	<b>Bank-Termin</b> In der kommenden Woche wird der Termin bei der Bank, zwecks der Amtsübergabe von Sascha an Isabell stattfinden.
<b>c.</b>	<b>Gleichstellung, Soziales und politische Bildung</b>
<b>i.</b>	Keine Wortmeldung
<b>d.</b>	<b>Casino, Kultur und Sport</b>
<b>i.</b>	<b>Re(f)cycling</b> Clarissa Luetz plant mit ihrer Gruppe mit einer mobile Fahrradwerkstatt eine 2-wöchige Fahrradtour durch Brandenburg im Sommer 2016. Dafür würde sie eine Projektförderung anfragen. Der Antrag soll zur nächsten VV vorgestellt werden.
<b>e.</b>	<b>Presse- und Öffentlichkeitsarbeit</b>
<b>i.</b>	<b>Werbung VV - alles außer Plakate - Carl erstellt mögliche Konzepte</b> Flyer sollten am Montag an der FH ankommen. Carl stellt sie ins Büro. AStA Mitglieder sind gebeten, diese in die Hochschule zu verteilen und die VV durch Social Networks zu erwerben.
<b>f.</b>	<b>Verkehr und Umwelt</b>
<b>i.</b>	Es wurde bestätigt, dass Vertrag mit nextbike bis zum nächsten Jahr unverändert (3 Stunden kostenlos am Tag) bleibt. Vertragsverhandlungen werden folgen. Von Dezember bis Ende Februar werden die Fahrräder eingelagert und repariert. Eröffnungstermin der NextBikestation zur neuen Saison, die Organisation wird nach Ostern geschoben. Morgen bekommen wir Flyer von NextBike.
	<b>Volksbegehren gegen Massentierhaltung</b> Es wurde gefragt, ob das Stellen einer Infostation auf dem Campusgelände möglich wäre. Anfrage wird weiter an Frau Reich geleitet.
<b>g.</b>	<b>Internationales</b>
<b>i.</b>	<b>Hochschule und Geflüchtete - Bericht aus der AG</b>

	Idea Store (Bibliothekprojekt) ist erstmal vom Senat wegen Sicherheitsbedingungen blockiert worden. Das Projekt würden wir aber trotzdem bei der VV vorstellen, damit Studierenden ein Input bekommen.
<b>h.</b>	<b>Studium und Lehre</b>
<b>i.</b>	Keine Wortmeldung
<b>TOP 4:</b>	<b>Gremien, AGs</b>
<b>i.</b>	<b>kurzes Resümee zur StuRa-AStA-Sitzung und den daraus resultierenden Aufgaben</b> Verstärkung der Vernetzung zwischen studentischen Gremien (AStA und Stura) Aufwandsentschädigung wird bis zur nächsten VV diskutiert. Treffen Stura - International Office (Marta) Kontakt Nici - Finanzen FB1 wegen Gutscheine
<b>TOP 5:</b>	<b>Termine</b>
	- 10.11. Nachwahlen Liste für die Besetzung der Wahllokale Aufkleber und Flyer zur Wahl hinstellen - 11.11. VV -> Plakatierung, Themen sammeln, beginnen sich vorzubereiten! Termin nächste VV <b>25.5.2016</b> <b>16.11.2016?</b> - 11.11. 14h BrandStuVe - Ministerin Gespräch - 12.11. Interne AStA - Sitzung klären von internen Themen und Wünsche.
<b>TOP 6:</b>	<b>Aktuelles</b>
<b>TOP 7:</b>	<b>Sonstiges</b>
	- Kontaktdaten auf incom erneuern - AStA Sitzung i.d. FES - VII. Januar Peter nimmt Kontakt auf. - Wandzeitung beider Standorte - Sprechzeiten: Sophia gefragt, ob sie Sprechzeiten an der FES anbieten kann. - Moderationsworkshop Markus hat Kontakt bei Dipl.Psych. Kathrin Friederici aufgenommen. Terminfindung? Angelique kümmert sich um die Organisation der Veranstaltung (Anfang December ). - Slack: unsere neue Kommunikationsplattform?

<b>Für das Protokoll: Marta Carlesso</b>	<b>Sitzungsleitung: Isabell Petrich</b>
gez.	gez.
Potsdam, den 05.11.2015	

**Abkürzungen:**

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen

FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GO = Grundordnung

Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES

HSK = Hochschulstrukturkommission

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

PAP = Campus Pappelallee

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung